

# 志木小学校だより

平成30年度4月号



学校地域教育目標

あいさつのできる子

思いやりのある子

地域を大切にする子

意欲的に学ぶ子

4/1児童数 721名

## おも 思 い は かな 叶 う!

校長 坂口 栄二



校庭のたんぽぽ

### 入学・進級おめでとうございます

たんぽぽやハナミズキなどの花がたくさん咲くようになり、すっかり春になりました。本日から子供たちが**笑顔で登校**し、いよいよ新年度がスタートしました。

保護者の皆様には、お子様のご入学・ご進級、誠にありがとうございます。心も体もひとまわりたくましく成長されたお子様のご入学・ご進級を教職員一同、心より歓迎・お祝い申し上げます。122名の新入学児童を迎え、全校児童721名、25学級で平成30年度を迎えることになりました。

本日登校してきた子供たちの顔は、**期待と希望に満ちあふれて**いました。この一年間に**様々なことに挑戦し、様々な経験を積み、さらに多くの力を身につけてほしい**と願っています。

### 思いは叶う？

さて、「思いは叶う」という言葉があります。思いや願いを持ち、**日々努力していれば、その思いや願いは実現する**という意味です。

もちろん、すべての思いや願いが必ず叶うわけではありません。しかし、もし思いがなければ、目標もなくなるとなく毎日を過ごしてしまいます。当然、充実した日々を過ごすことはできません。子供たちには、**思いや願いを持って充実した毎日を過ごしてほしい**と思います。

### 学校の思い

学校にも思いや願いがあります。それは、「こんな子供に育てほしい」という**目指す児童像**や「こんな教師になる」という**目指す教師像等**です。

そのような思いや願いを実現するために、**今年度のスローガン**を昨年度に引き続き、「**一人一人のよさを生かした、笑顔あふれる学校づくり**」としました。このスローガンを実現し、子どもたちが毎日「**喜んで登校**」し「**満足して下校**」できる学校にしたいと考えています。

そのために、「**子どもたち一人一人が主人公**」「**小さな感動のある毎日**」「**自分が生かされている実感**」をキーワードに教職員全員が一丸となって、児童一人一人に寄り添った教育活動も展開してまいります。



階段を彩る花

本年度も、昨年度同様、本校の教育活動に対して、保護者・地域の皆様のご理解、ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。